

Eine Riesengaudi beim Zwei-mal-70-Lenze-Fest

Tiefens, St. Anton – So viele und gefragter Arrangeur. Da sein Freund und Musikerkollege Walter Saurwein ebenfalls 70 Lenze auf dem Buckel hat, feierten sie – und 160 Geladene – gemeinsam. Die Bundesmusikkapelle Tiefens spielte auf, ebenfalls die von BH Karl Mark geführte Bürgermeister Mark Brothers und anderer Ensembles sowie Komponist

Gratulanten stellten sich auch BM Hubert Hüssl und seine Vorgänger Ossi Schallhart und Franz Purner ein. Aus Kitz Hinterseer, aus Rom – mit apostolischem Segen – Franz Wechner, Botschaftsrat beim Heiligen Stuhl. Geschenke? Solche hat der Adi in Form von Spenden für den Sozialfonds der Gemeinde Tiefens erbeten. Bravo!

Ein Imster in St. Anton

„Wanderbares mit Ernst Grissemann“ nennt sich die Sendung von Premiere Gold Star TV, die schöne Plätze ins rechte Licht rückt. St. Anton

war dieser Tage Schauplatz für Aufzeichnungen. Gedreht wurde u. a. auf der Senn- und Rodelhütte, als Interviewpartner fungierten Kräuterexpertin Marlies Ehart, die Senns und TVB-Direktor Martin Ebster. Und ausgestrahlt wird das Ganze erstmals am 12. März um 20.15 Uhr.



Riesengaudi beim 70er: Luise Rinner, Ernst und Reingard Hinterseer, Adi Rinner und Walter Saurwein (von links).
Foto: Horinger



Ein Schnapsl von Judith (r.) und Verena für Solotrompeter Erich Rinner (l.) und Botschaftsrat Franz Wechner.
Foto: Horinger



Wanderbares in St. Anton: TV-Mann Ernst Grissemann (l.) mit TVB-Mann Martin Ebster.
Foto: Schranz